



Ecuador supera el millón de visitantes

- Desde enero hasta agosto de 2014, más de un millón de turistas internacionales han visitado el país sudamericano
- Las cifras de visitas en Quito crecen de manera continuada

Ecuador es un destino de moda: en lo que va de 2014, el país sudamericano ha superado el millón de llegadas internacionales. En concreto, un total de 1.009.665 turistas extranjeros han visitado el país andino en los primeros ocho meses del año, lo que indica un crecimiento del 14% respecto al año anterior.

A pesar de la situación económica actual, el número de visitantes provenientes de Europa ha crecido considerablemente. En concreto, un 7% más de turistas españoles ha visitado Ecuador desde enero hasta agosto de 2014. Para finalizar el año, se espera alcanzar la cifra de 1,5 millones de turistas internacionales.



La capital, Quito, ha sido visitada en lo que llevamos de 2014 por más del 50% de los viajeros que han arribado en Ecuador, y ha sido elegida tanto como puerta de entrada como de salida del país. A su vez, el número de visitantes que han escogido Quito como destino principal de su viaje ha crecido entre junio de 2012 y junio de 2013 de 33.937 a 47.359 personas (aún se desconocen las cifras de 2014).



Durante el año 2013, la capital ecuatoriana registró un total de 628.958 visitas, de las cuales el

19% provenían de Europa. El objetivo para 2018 es alcanzar el millón de visitantes. La estancia media en Quito se sitúa en 7,89 días, mientras que el gasto medio por turista y día es de 114 dólares.

Entre los atractivos turísticos de Quito más demandados por los visitantes destacan el Centro Histórico (37,4%), el Teleférico (12,4%), el barrio La Mariscal (10,91%) y el Panecillo (10,4%).

Más información en www.quito.com.ec

Síguenos en Facebook: www.facebook.com/QuitoTurismoEs

Síguenos en Twitter: [@QuitoTurismoEs](https://twitter.com/QuitoTurismoEs)

Más información: www.quito.com.ec